

**Klarstellung im Namen des Instituts Wiener Kreis:**

Anlässlich missverständlicher und falscher Behauptungen von Richard B. Spencer in seinem Wikipedia-Eintrag muss ich im Namen des Instituts Wiener Kreis festhalten, dass Richard Spencer niemals vom Institut Wiener Kreis eingeladen wurde, noch hier einen Aufenthalt absolvierte. Tatsächlich nahm Spencer in den Jahren 2005 und 2006 mit vielen anderen an den Summer Schools teil, die seit 2001 vom Institut Wiener Kreis veranstaltet werden. Aus den damaligen Bewerbungsunterlagen und Empfehlungsschreiben von angesehenen US-Wissenschaftlern war die politische Einstellung, die Spencer heute vertritt, nicht ersichtlich. Das IVC distanziert sich selbstverständlich vollkommen von Spencers gegenwärtigem rechtsradikalen und rassistischen Denken und Handeln, das den Zielsetzungen und Aktivitäten des Instituts Wiener Kreis diametral gegenübersteht.

**Statement on behalf of the Institute Vienna Circle:**

On the occasion of false assertions of Richard B. Spencer in his Wikipedia entry I have to declare that Spencer never was invited to the Institute Vienna Circle nor did he experience any official stay at the Institute Vienna Circle. He only had participated together with many others in the Summer Schools 2005 and 2006, annually organized by the Institute Vienna Circle since 2001. In his then application files and the recommendation letters of renowned US scholars there was no indication to his current right wing and racist attitudes and activities. Needless to say that the mission statement and activities of the IVC is the absolute opposite of Spencer's current political thinking and acting, from which the Institute Vienna Circle with its proponents is distancing itself totally.

Im Namen des Institut Wiener Kreis – On behalf of the Institute Vienna Circle  
Friedrich Stadler (Director)

For a clarification in German see:

<http://zurpolitik.com/2016/11/23/richard-spencer-der-trump-begeisterte-redner-aus-dem-hitlergruss-video-war-in-wien-und-bayern/>